

Un CANTONNIER "VOIT"

UNE SOUCOUCPE AU SOL

mais il déclare n'avoir pas pu s'en approcher

A-10-54

Melun. — Plusieurs cantonniers des Ponts-et-Chaussées qui travaillaient non loin du terrain d'aviation de Quincy-Voisins, ont déclaré avoir aperçu une soucoupe volante.

L'un d'eux, M. Bernard Goujon, 30 ans, a affirmé avoir vu dans un champ, à environ 200 mètres de lui, un étrange appareil de forme ovale, mesurant environ 3 mètres de diamètre, et d'une hauteur de 2 m. 50. Il était, dit-il, posé sur le sol à l'aide de trois béquilles assez hautes. Sa partie supérieure comportait une petite coupole translucide semblant faite de matière plastique. L'ensemble de l'engin était d'un métal brillant comme l'aluminium.

M. Goujon a raconté qu'il avait voulu s'approcher de l'engin, mais qu'arrivé à environ 150 m., il fut pris de picotements comme si un rayon électrique invisible était dardé sur lui.

« Je me sentais, a-t-il dit, paralysé, et ma vue se brouillait légèrement. J'aperçus alors la soucoupe s'élever très lentement. Sans bruit, à la manière d'une « feuille morte », jusqu'à 25 mètres du sol. Elle s'immobilisa un instant puis, toujours sans bruit et sans aucune traînée lumineuse, disparut à vive allure ».

On a relevé sur le sol des traces profondes d'environ 10 centimètres.

LES « CIGARES » MYSTERIEUX

Lille. — M. Anicet Cornelle, ouvrier agricole, a déclaré avoir aperçu hier soir, à Comines, un engin ayant la forme d'un cigare, de 8 à 10 m. de longueur sur 3 mètres de largeur, qui évoluait à une quarantaine de mètres

de hauteur et dégageait une vive lueur violette. Après avoir survolé la ville pendant quelques secondes, l'engin aurait disparu dans le ciel.

Les déclarations de M. Cornelle ont été confirmées par un automobiliste.

*

Saint-Brieuc. — Plusieurs personnes ont affirmé avoir vu, à 300 ou 400 m. d'elles, vers 20 h. 45, un « cigare-volant », à une altitude de 50 mètres environ. L'engin, ont-elles déclaré, pouvait avoir 15 m. de longueur et s'éclairait par intermittences de lueurs roses. Il se déplaçait sans bruit.

*

Brest. — Mme Henry, cultivatrice à Guesnou (Finistère), a affirmé avoir aperçu, jeudi, puis vendredi, le soir à la même heure, dans le ciel, un engin cylindrique mauve qui se déplaçait sans bruit d'ouest en est.